
 

 

 

 

REQUERIMENTO: Vereadora Raelsa Borges - Nº: 052/2023 

 

 

SR. PRESIDENTE, 

SRS. VEREADORES, 

SRAS. VEREADORAS 

 

Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja encaminhado 

Oficio ao Prefeito Dr. José Aldemir Meireles de Almeida e ao Secretário de Infraestrutura José 

Alisson de Sousa Lira, solicitando que adotem medidas necessárias e urgentes com vista a 

passagem da máquina para melhoria do campo de Futebol do Sítio Cocos, onde será realizado  

Torneio de Futebol, nesse mês de novembro. 

 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 08 DE NOVEMBRO DE 2023. 

 

 

 

 

 

 

Raelsa Borges de Almeida 

Vereadora 

 

 


